



PLAZA DE MINISTRILES

LAS CIFRAS DEL PROYECTO

INVERSIÓN:
237.679 euros

PLAZO DE EJECUCIÓN:
6 meses

NUEVAS PLANTACIONES:
8 magnolíos,
arbustos de Boj
y plantas de flor

SUPERFICIE:
525 metros cuadrados

OBJETIVOS DE LA ACTUACIÓN

- Rehabilitar un solar muy degradado, fruto de la demolición de un antiguo edificio en ruinas, situado entre las calles de Lavapiés y Ministriles, a la altura de la calle Ministriles Chica.
- Crear en dicho solar una nueva plaza, llamada de Ministriles, mediante el esponjamiento de la trama urbana, la incorporación de espacios ajardinados y la reordenación de los espacios libres existentes.
- Renovar el viario mediante la mejora de accesibilidad y recuperación de espacios peatonales, y modernización de las infraestructuras de servicios.
- Mejorar la integración social, reducir la contaminación acústica y medioambiental, promover la actividad cultural, recuperar el concepto de plazas estanciales, crear recorridos de prioridad peatonal y acabar con el déficit de zonas verdes, equipamientos y servicios públicos que tanto preocupa a los ciudadanos.

Vista aérea de la Plaza de Ministriles.





Situación anterior.



Situación actual.

DESCRIPCIÓN DE LA ACTUACIÓN

- Se ha transformado el solar de 525 metros cuadrados en una zona estancial. La nueva plaza tiene dos alturas debido a la diferencia de cotas entre las distintas calles que la rodean, quedando conformada por dos plataformas unidas entre sí por escaleras en sus dos extremos Norte y Sur, y una rampa de comunicación entre las mismas.
- Con el fin de crear una nueva zona verde se han plantado ocho magnolios de gran porte y en los parterres superior e inferior, arbustos de Boj y plantas de flor.
- Se ha dotado a la plaza de nuevo alumbrado, de la necesaria red de riego para las zonas verdes, así como de nuevo mobiliario urbano.
- Las aceras de las calles Lavapies y Ministriles, que eran muy estrechas, se han ensanchado en un metro.
- Se ha eliminado el tendido aéreo de las instalaciones de telefonía.
- La obras que se prolongaron durante los 6 meses previstos, terminaron en febrero de 2007.

+ espacios para los vecinos

